

Presidente Boric llama a consejeros constitucionales a redactar un texto «que interprete a la mayoría del país»

El Ciudadano · 7 de mayo de 2023

"Quiero invitar desde ya al Partido Republicano a no cometer el mismo error que cometimos nosotros en ese momento, este proceso no puede ser de vendettas, sino de poner primero a Chile y su gente, antes que los intereses partidistas y personales", afirmó el Mandatario.



Este domingo 7 de mayo se realizaron las elecciones para escoger a los 50 representantes que estarán dentro del Consejo Constitucional, cuyo objetivo será redactar y presentar un nuevo proyecto de borrador de Constitución.

El Servicio Electoral (Servel) ofreció resultado preliminares con una cifra 9.319.923 votos, correspondiente al 95,13 % de las mesas escrutadas

De acuerdo con estos votos, los resultados hasta el momento serían los siguientes: Partido Republicano (35,48%); Unidad para Chile-conformada por revolución Democrática, Convergencia Social, Comunes, Federación Regionalista Verde, Acción Humanista , Partido Comunista, Partido Socialista y Partido Liberal-(38,45%); Chile Seguro (21,14%); Todo por Chile (8,97%); Partido de la Gente (5,46%) e Independientes (0,5%).

El presidente de la República, Gabriel Boric, se dirigió a la nación para ofrecer sus reflexiones frente a los resultados de los comicios de este domingo, los cuales tildó de “jornada histórica”, donde señaló que Chile “vuelve una vez más a expresar su posición de manera democrática en las urnas”.

En cadena nacional, el mandatario tuvo palabras para las y los consejeros electos.

AHORA | Tras elecciones del Consejo Constitucional, Presidente [@GabrielBoric](#) entrega declaraciones desde el Palacio de La Moneda. <https://t.co/7fmiLQn5TA>

— Presidencia de Chile (@Presidencia_cl) [May 8, 2023](#)

“Se han elegido hoy día 50 consejeros y consejeros constituyentes y como Presidente de la República, les invito a actuar con sabiduría y con templanza, la historia de los pueblos se escribe con base en un continuo de aprendizajes, y este consejo va a tener la responsabilidad republicana de hacer de esos aprendizajes una lección para evitar que la historia se repita y se redacte así un texto que intérprete a la mayoría del país“, expresó.

Agregó que “este día se ha cumplido una nueva etapa del proceso constituyente iniciado el 2019 en momentos difíciles para nuestra patria”.

También tuvo palabras para los representantes del Partido Republicano, que obtuvo la mayoría de los votos y los llamó a pensar en Chile y no responder a intereses partidistas y personales.

«Quiero invitar desde ya al Partido Republicano, que ha obtenido una primera mayoría incuestionable, a no cometer el mismo error que cometimos nosotros en ese momento, este proceso no puede ser de vendettas, sino de poner primero a Chile y su gente, antes que los intereses partidistas y personales“, afirmó.

“Cuando el péndulo de la historia en tiempos cortos se mueve de un extremo a otro siempre son las poblaciones más vulnerables que sufren el enfrentamiento entre

las élites”, reflexionó el Mandatario.

Boric llama a «construir grandes acuerdos por nuestra patria»

De acuerdo con los resultados de los comicios, la derecha será mayoría en el Consejo Constitucional, sumando los escaños republicanos y los de Chile Vamos.

Por tal motivo, Boric los invitó “desde ya a construir grandes acuerdos por nuestra patria, tal como me ha manifestado en reiteradas ocasiones la voluntad de avanzar en esa dirección”.

Con respecto a los partidos de gobierno, Boric los llamó en estos momentos «a la unidad, que es la que nos permitirá seguir luchando por las convicciones que tenemos y que son por la que nos tienen hoy en La Moneda”.

Sigue leyendo:

Muere Patricio Bañados, el periodista que enfrentó a Pinochet y fue marginado por «la transición» por no prestarse para el arreglín «¡uuultraliberal!»

Resultados preliminares del Consejo Constitucional: Partido Republicano (35,84%), Unidad para Chile (27,65%), Chile Seguro (21,55%), Todo por Chile (9,15%), PDG (5,29%)

Resultados de este domingo «no torcerá» la dirección del Gobierno, asegura Camila Vallejo

Fuente: El Ciudadano